



El rector recibe a los nuevos alumnos de ProUni

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibe hoy a los estudiantes brasileños del programa de becas de intercambio ProUni Internacional, en el que colaboran Brasil, la Usal y el Banco Santander. En total serán 10 los estudiantes que disfrutarán el próximo curso de esta iniciativa desarrollada por el Ministerio de Educación brasileño y que cuenta con el compromiso del Santander para hacer viable el proyecto. El objetivo de este programa de intercambio es impulsar el acceso a la educación superior de estudiantes con escasos recursos económicos de Brasil. El acto de bienvenida tendrá lugar a las 13 horas en el Rectorado. ■